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６月24日（月）／ 出席者121名

令和５年度　事業報告・収支決算案を承認
～第 166 回通常議員総会～

　第166回通常議員総会を開催し、令和５年度事業報告及び収支決算
（案）を全会一致で承認されました。
　会員増強運動では19年連続で200社以上の新規会員加入と年度末
会員数純増を達成しました。会員の皆様のご協力に厚く感謝申し上げ
ます。
　また、当所の財政強化に向けた、財政強化特別委員会の設置、並び
に委員の委嘱について承認されました。（下記表／総勢11名）

　事業報告の概要は次の通りです。収支決算等の詳細は紙面右上QRよりHPをご覧ください。
Ⅰ．中小企業・小規模事業者の経営基盤強化支援と持続的発展の推進
①　マル経融資（無担保・無保証人融資制度）による小規模事業者の資金調達支援のほか、定期的な金融相談会

の開催（公庫等斡旋件数：45件、内新型コロナウイルス対策マル経26件）。
②　国、県、市が実施する各種補助金、税制特例の活用を目指す中小企業・小規模事業者に対して、事業計画の

作成支援、採択後のフォローアップなど円滑な事業実施の支援（小規模事業者持続化補助金申請支援174件、
新潟県新事業チャレンジ補助金申請支援176件）。

Ⅱ．地域の持続可能な発展に向けた事業の推進
①　花街文化と日本酒の魅力を若い世代（20～30代）に知ってもらい、中長期的な消費喚起・需要拡大に繋げ

ることを目的に「古町芸妓と日本酒を知る、みなとまち新潟の料亭文化体験会」を開催（参加者数：延べ
173名）。

②　中心市街地の回遊促進や消費喚起を目的に、新潟駅周辺・万代・古町・万代島の計４エリアの内、３エリア
の飲食店を利用して応募すると賞品が当たるキャンペーン「ぐるっとグルメ2024」を実施（応募件数：
249件）。

③　新潟空港と丘珠空港を結ぶ「トキエア」の新規就航に際し、札幌関係者との意見交換や、札幌での就航記念
セレモニーに参画して新規路線の利用拡大促進を行った。また、大韓航空による新潟―ソウル線（令和５年
10月再開）を利用したミッション、中国南方航空による新潟―ハルビン線（令和６年１月再開）を利用し
たミッションに参画し、現地の旅行会社や関係機関等を訪問するなど、既存路線の利用拡大に努めた。

Ⅲ．事業継続・雇用維持を後押しする提言・要望
①　企業経営委員会において意見を取りまとめ、日本商工会議所を通じ、各関係機関に対し、地域中小企業の成

長・発展につながる税制・中小企業政策の見直し等について提言・要望の実施。
②　新潟、新津、亀田の３商工会議所合同で新潟市の中小企業振興、地域振興策等の要望活動の継続実施。
Ⅳ．組織・財政基盤等の強化
①　令和２年度から担当地区別に職員による会員事業所訪問を実施。年間で3,461社（前年3,368社）を訪問、

当所の各種事業や経営支援策の周知に努めた。
②　LINE公式アカウント等を活用し、各種助成金等の情報をタイムリーに発信。また、会報、HPやSNS等を通

じて当所事業内容について適宜周知。

開会挨拶をする福田会頭

委 員 長 南波秀憲副会頭
副委員長 和田晋弥商業部会長

委 員 工業、建設・不動産業、金融業、輸送業、観光業、情報・サービス業、教育福祉医療　各部会長／
女性会会長／パワーアップ5000推進委員長
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　過去２回の議論を踏まえて作成した「令和７年度税制改正

及び中小企業政策に関する要望（案）」について事務局が説

明した後、意見を集約し、最終要望案を取りまとめました。

　今回の要望では、円滑な事業承継に資する税制や地域活性化・

地方創生など、中小企業及び小規模事業者の経営基盤の強化

を後押しする税制改正・中小企業政策の実現を訴えています。

　本要望は、６月24日開催の常議員会で承認され、その後、

日本商工会議所へ提出しました。

　要望の概要については本誌10ページをご参照ください。

　お笑いタレント 接客日本一コンサルタント大島 和也 氏

による接客×クレーム対応セミナーを開催しました。

　今回は、第一部では「現役お笑いタレントが伝授！接客日

本一の法則」、第二部では「お客様の怒りを笑顔に変える！

クレーム対応」について学びました。

　フリップを用いた講義で、楽しく学びながら、明日からの

業務にもすぐに活かせる内容が満載でした。受講者からは、

「『笑顔』と『ポジティブ思考』の大切さを再認識できた」や、

「今回参加して本当に良かった」等の感想が聞かれました。

　工業部会では部会を開催し、新潟市企業誘致課より「新潟

市の工業振興政策」について、新潟県産業労働部から「県内

企業のDX支援」及び「村上市及び胎内市沖洋上風力発電」

について、説明を受けました。

　また、国土交通省北陸地方整備局 新潟国道事務所からは

「万代島ルート線の整備状況」と題し、市街地部での慢性的

な交通渋滞の緩和や中心市街地へのアクセス向上など、新潟

市街地-万代島ルート線の整備により期待できる効果につい

て学びました。

　女性会では定時総会を開催し、令和５年度事業報告及び収

支決算（案）、令和６年度事業計画及び収支予算案を全会一

致で承認しました。

　その後、講師に元宝塚歌劇団男役・ヨガインストラクター

の小柳 まり 氏を迎え、「健康づくりは美しい私づくり」と

題し、宝塚時代からのヨガのお話に加え、簡単にできるヨガ

の実践を交えながら講演を行いました。

　定時総会後は懇親会が行われ、会員間の親睦を深めました。

開会の挨拶をする木山委員長

セミナーの様子

部会の様子

小柳まり氏による講演会でのヨガの実践

５月29日（水）／ 出席者11名

５月21日（火）／ 参加者36名

６月10日（月）／ 参加者49名

５月28日（火）／ 出席者40名

令和６年度 第３回企業経営委員会を開催
企業経営委員会（木山光委員長）

あなたのファンが増えていく！ 
接客×クレーム対応の法則

各種助成金や補助制度、 
県内企業の DX 支援などについて研究
工業部会（小田嶋壽信部会長）

女性会定時総会を開催
女性会（佐野由香利会長）
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　各部会長・委員長で構成する総務委員会を開催しました。

通常議員総会に上程する「令和５年度の事業報告並びに収支

決算（案）」をはじめ、「財政強化特別委員会の設置並びに委

員の委嘱」、「特定商工業者に対する負担金の賦課」、「当所表

彰規則に基づく被表彰候補者並びに記念品（案）」について

審議し、いずれも原案どおり承認されました。その後、事務

局より会員増強運動について令和５年度の報告と令和６年度

の計画について説明を行いました。

　来春の高等学校卒業予定者に対する求人公開を前に新潟商

業高校の小畑校長、新潟北高校の星校長、ハローワーク新潟

の柴田所長が当所を訪れ、早期の求人申込について要請がな

されました。

　新潟公共職業安定所管内の令和６年３月高卒者の求人倍率

は5.47倍と前年比0.36ポイント増加し、４月末時点で就職

率は100％となりました。会員事業所におかれましては、令

和７年３月新規高等学校卒業予定者に対する早期の求人申込

にご理解・ご協力をお願いいたします。（15ページ参照）

　女性会では十日町市への視察見学会を開催し、越後妻有里

山現代美術館 MonETを見学後、松代地区のドイツ人建築

家カール・ベンクス 氏が手掛けた古民家カフェ『澁い』

-SHIBUI-において同氏との交流を図りました。当日は、ベ

ンクス氏から古民家再生について説明を受けるとともに、実

際に作業している現場を見学しました。また、日本三大峡谷

の一つである清津峡を訪れ、参加者は思い思いに散策し写真

を撮りあうなど、初夏の新緑と清流の美しさを満喫しました。

議員総会議案を協議

左：小畑校長（新潟商業高校）、右：綱島専務理事（新潟商工会議所） カールベンクス古民家カフェ『澁い』にて

６月17日（月）／ 出席者12名

６月11日（火） ６月14日（金）／ 参加者26名

通常議員総会の上程議案を審議
総務委員会（吉田徳治委員長）

新規高等学校卒業予定者に対する 
早期求人の要請受入

魅力満載の十日町市 
～アート・再生古民家・清津峡を巡る～
女性会（佐野由香利会長）

会員紹介のご連絡は
こちらから

お取引先、関連会社などでご入会いただいてい
ない事業所がございましたら、是非、ご紹介く
ださいますようお願いいたします。ご紹介いた
だいた事業所が加入した場合、新潟市・佐渡市
共通商品券を贈呈いたします。
※ご紹介元は会員の方に限らせていただきます。

ご紹介ください！おひとり一社
会員の皆様と共に地域経済の発展を！


